
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Walddorf vom 08.07.2020 

 

Bekanntmachungen: 

Benjamin Zachrich wird den Ortschaftsrat aus beruflichen Gründen verlassen. Er scheidet mit 

Wirkung seines Umzuges automatisch aus dem Gremium aus. Einen Nachrücker gibt es nicht.  

Das Apfelfest wurde wie bereits in der Presse mitgeteilt abgesagt. Grund ist die gegenwärtige 

Situation mit Corona. 

Energetisches Quartierskonzept: 

Der Ortschaftsrat hat in einem Empfehlungsbeschluss an den Gemeinderat einstimmig für die 

Erstellung eines energetischen Quartierskonzeptes in Walddorf gestimmt. Das Konzept dient dazu 

eine Bestandsaufnahme des Energiebedarfs zu machen. Das Quartier umfasst in einem ersten 

Entwurf das Gebiet unterhalb der Ortsgrenze. Während der Erstellung dieses Konzeptes wird es noch 

eine Zusammenarbeit mit den Bürgern geben.  

Weitere Vorgehensweise Mehrzweckgebäude und Feuerwehrmagazin 

2018 wurde ein Konzept erstellt für einen neuen Ortskern im Verbund mit Hallenbad und 

Gemeindehalle. Das Konzept mit Feuerwehrmagazin und Mehrzweckhalle ist finanziell jedoch 

momentan für die Stadt nicht umsetzbar. Grund hierfür ist neben den wirtschaftlichen Auswirkungen 

von Corona auch die Notwendigkeit, die Kapazitäten im Kindergarten Walddorf auszubauen, was 

möglicherweise einen kompletten Neubau zur Folge hat. Es wurden mehrere Alternativen 

vorgeschlagen. Das geplante Konzept zu verschieben, würde bedeuten, dass der jetzige Standort der 

Feuerwehr zumindest teilweise instand gesetzt werden muss. Der Ortschaftsrat hat die Entscheidung 

vertagt und wird sich in den nächsten Wochen zu diesem Thema erneut beraten.  


